

Itinérance

La cohabitation que nous vivons depuis 5 ans dans le quartier Milton-Parc est un échec total tant pour les Inuits qui en souffrent atrocement parce que Open Door est un organisme voyou, insalubre et sans fenêtres, que pour les résidents qui ont vu leur quartier se dégrader au point de devenir dangereux à cause des vendeurs de drogue, proxénètes, itinérants drogués et alcoolisés et gangs de rue. Nous vivons dans la saleté, subissons des actes agressifs, craignons du danger pour nos enfants, pour les passants et même les automobilistes qui voient les quêtés se lancer devant leurs voitures aux feux de circulation.

Aucun programme gouvernemental n'a rien changé. Il faut soigner les itinérants, s'occuper de leur santé physique et mentale et les réhabiliter.